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La parabola del seminatore dice una cosa importantissima: il seme ha in sé una forza straordinaria e se 
trova il terreno buono veramente esprime tutto il bello che ha dentro. E questo seme della Parola è lo stesso 
seme che hanno ascoltato, provate a pensare, San Francesco, San Giovanni Bosco ... se ci pensate Santa 
Caterina da Siena ha ascoltato la stessa Parola che ascoltiamo noi oggi, non è diverso. Quello che fa la 
differenza è il terreno!  

Ma oggi non vorrei fermarmi sulla questione del terreno, piuttosto vorrei insistere su cosa la Parola di Dio 
racchiude. Lo abbiamo visto, in queste persone che lo hanno ascoltato con l’atteggiamento giusto ha dentro di 
sé tutto il desiderio di Dio, tutta la volontà di Dio, tutta la sua bellezza, tutta la ricchezza per fare di noi  un 
capolavoro. La Parola ha dentro di sé tutta la forza che può trasformare la vita di ogni persona in un 
meraviglioso capolavoro, ed è così perché è quella Parole che come abbiamo visto ha realizzato questo in 
persona che l’hanno accolta nel modo giusto. 

Partiamo da questa idea allora: più che dal nostro sforzo personale partiamo dalla presa di coscienza e 
dall’accoglienza propria della fede di coloro che si mettono davanti alla Parola con la meraviglia di sentire che 
Dio ogni volta che ci parla manifestasse tutto il suo desiderio che la nostra vita diventi straordinaria e 
fantastica. Bella, nell’amore dove non è importante avere le luci, le ricchezze, le possibilità ... ciò che conta è 
l’essenziale, sapere che anche una vita semplice, ordinaria vissuta con questa intensità può diventare un 
capolavoro.  

Possiamo vivere la vita più bella che c’è, non dimentichiamocelo, e la Parola di Dio ha in sé tutto quello 
che ci serve per viverla. Che il Signore ci dia questo stupore, uno stupore che non scema mai perché davanti a 
un Dio che vuole tutto questo bene per noi ... ma come si fa a non lasciarsi sedurre e condurre in questa vita di 
bello e di bene? 

Ecco, che davvero l’ascolto della Parola ci apra a questa consapevolezza, non ci sorprenderà mai 
abbastanza Dio e non ci sorprenderemo noi mai abbastanza di quanto lui desideri  le cose più belle per noi, 
Partendo da questo desiderio di Dio costruiremo una casa fondata sulla roccia. 

 


